

## ABSTRAK

Pariwisata merupakan salah satu industri yang memiliki pertumbuhan pembangunan yang cepat. Saat ini sektor pariwisata banyak memberikan kontribusi terhadap pertumbuhan ekonomi global. Dari tahun ke tahun, jumlah wisatawan serta jumlah pembelanjaan yang dikeluarkan selama melakukan kegiatan wisata semakin mengalami peningkatan. Pengembangan pariwisata mampu memberikan dampak positif bagi suatu negara, tidak terkecuali bagi Indonesia yang banyak menyimpan potensi pariwisata.

Kota Batu merupakan salah satu kota yang terletak di Jawa Timur dan merupakan salah satu destinasi pariwisata yang banyak dikunjungi wisatawan karena memiliki banyak obyek-obyek wisata dari yang sifatnya hiburan hingga yang alam. Seperti Agrowisata, dan Desa Sidomulyo merupakan salah satu obyek wisata di Kota Batu yang bersifat alam. Desa ini terletak di Kecamatan Batu Kota Batu, memiliki banyak sekali macam jenis bunga dan tanaman hias. Dan itu semua tidak terlepas dari para petani di Desa Sidomulyo yang membuat Desa Sidomulyo menjadi Kawasan Agrowisata Bunga yang terkenal di Kota Batu.

Dalam penelitian ini penulis, ingin mengetahui upaya-upaya yang dilakukan pemerintah Kota Batu dalam Pemberdayaan Kelompok Tani. Penelitian ini menggunakan metode penelitian Deskriptif dengan pendekatan kualitatif yaitu penelitian yang menggunakan wawancara terbuka kepada pemerintah kota batu dan kelompok tani tentang pemberdayaan kelompok tani yang telah dilakukan pemerintah dan kelompok tani. Sementara untuk pengumpulan data, peneliti menggunakan data melalui teknik observasi berupa bahan dokumen yang didapat dari hasil wawancara dan menyertakan foto-foto hasil observasi, keadaan geografis dan dokumen-dokumen pendukung lainnya.

Dalam hasil penelitian menerangkan bahwa Pemerintah Kota Batu telah melakukan upaya-upaya dalam pemberdayaan kelompok tani di Kawasan Agrowisata Bunga Desa Sidomulyo. Upaya-upaya yang dilakukan seperti pelatihan dan penyuluhan, memperbaiki sarana dan prasarana, mengadakan festival-festival kebudayaan, selain itu upaya yang dilakukan pengurus kelompok tani yaitu mengadakan pertemuan rutin, diadakan pameran bunga, dan promosi mengenai produk-produk yang mereka miliki.

*Key word:* Pemberdayaan Masyarakat, di sekitar Obyek Wisata